
   

 
 
COMPTE-RENDU DU C.A. DU 6 avril 2022 à 9h30, petite salle polyvalente de Saint Laurent de la 
Prée. 
 
Présents : Jean Baudry, Bernard Bouchet, Annie Brodeau, Gérard Gauduchon, Guy Géraud, 
Didier Lefèvre, Hélène Moreau,  JClaude et MClaire Marchal, Geneviève Tapon, Cathy Vautier. 
Excusé : Michel Gardré, positif ! 
Le quorum étant atteint, l’assemblée peut délibérer sur l’ordre du jour prévu. 
 
1-Point de situation sur les inscriptions. 

 
On  annonce 157 licenciés à Lau’Rando, + 23 licenciés dans d’autres clubs (et 1 en attente), Nous 
avons dépassé les chiffres de la saison précédente, nous sommes souvent une quarantaine pour la 

rando du mardi. Il faut rappeler à chaque fois les consignes de sécurité… 
 
2-Les dates des prochaines animations : 
-le 7 mai, la Belle Rando. Rdv à 9 h sur le pkg Décathlon, et rando accompagnée, départ à 9h30 pour 

9 km, et à 10 heures pour 6 km env.  
 
Pour info : la convention de partenariat est enfin signée avec Décathlon, qui accorde aux adhérents 

une réduction de 10% sur tout le rayon rando. 
(Même avantage à Intersport sur présentation de la licence). 

 
-le 10 juillet : Fête de la Mer et des littoraux, rdv à Fouras à partir de 9h, départ à 9h30 pour une 

rando accompagnée de 9km, et à 10 h  pour 5 km. 
 

-préparation du 10 août 2022 
*menu : prendre rdv avec la responsable du rayon traiteur à Leclerc, et voir ses propositions. Une 
idée : apéritif : inchangé, pineau et part de pizza ; entrée inchangée : melon et chiffonnade de 

jambon ; plat principal : rôti de porc et macédoine de légumes ??? à « creuser » et voir avec le 
service traiteur de Leclerc. Puis fromage (camembert) et dessert : tarte aux fruits, pas de 

changement.  
*augmenter le prix à 15 € (c’est ce qui est fait ailleurs) : voté à l’unanimité. 
*matériel à réserver à Saint Laurent, Fouras, et au CDOS : c’est fait ! 

*demander aux participants d’apporter leur gobelet et couverts. En avoir en dépannage. 
*cadeau : serviette en microfibre, siglée Lau’Rando. Déjà achetée depuis 2 ans !!! 
*demander des lots (c’est fait pour le Conseil Départemental) 
La sono de St Laurent sera réparée (ainsi que les micros) 

Prochaine réunion des responsables de postes : le 27 juin 2022 à 9h 30. 
 
3-Les séjours, sorties, dates… 
 
-le séjour en Aveyron est complet : 29 participants. Il y aura une réunion le 2 mai à 9 h 30 pour 

finaliser les répartitions dans les hébergements et les covoiturages. 
 

-le séjour du CDRP : il reste 6 ou 7 places, il y a 9 personnes de Lau’Rando qui y sont inscrites. 
 
-pour 2023, Cathy travaille sur un séjour à Fleurance dans le Gers, au Hameau des Etoiles. Du 11 au 
16 juin, avec 2 groupes de marcheurs, l’un pour des randos de 15 km ; l’autre pour des 10 ou 12 km. 

 
-Il y avait des idées de courts séjours à Angoulême, avec des randos de 8 km, et à Nantes (mais ce 
n’est pas possible car la proposition est sur de l’itinérance…) 
 



 
-le club des Rando-Picards (club d’Amiens) nous avait demandé de l’aide pour organiser son séjour 
du 22 au 26 mai. Ils ont finalement fait leur programme, et n’ont besoin de guides que pour la 
journée du 23. 

Françoise Berry a accepté de leur faire découvrir le parc ostréicole de Montportail le matin, et JC et 
MC Marchal, ainsi que Jean Baudry, leur feront visiter l’île Madame l’après-midi. (Marée vérifiée !). 
 

-Prochaine réunion des animateurs : le 8 juin à 10 heures. 
 
4-Questions diverses 
 
-Lau’Rando s’est doté de panneaux « attention randonneurs » pour une meilleure sécurité le 10 août. 

 
-afin de permettre aux baliseurs d’avoir des supports pour leur marquage, il est proposé d’acheter 10 
poteaux en bois (9x9x180) et du béton prêt à l’emploi pour les sceller. Budget de 250 à 300 €. 
Bernard Bouchet et JC Marchal se chargent de les acheter. Voté à l’unanimité. 

 
-des nouvelles du panneau des randonnées à Saint Laurent de la Prée : le BAT a été signé, fabrication 
en cours. 

 
-les randonnées du vendredi sont de plus en plus appréciées, et il y a souvent 20 ou 25 personnes… 
Très bonne ambiance. 
 

-Geneviève Tapon annonce son futur déménagement, et quittera donc le CA à la prochaine saison. 
Jean Baudry quittera aussi le CA, il se met en « retraite »… 
Bernard Bouchet restera au CA, mais annonce sa sortie du Bureau… 

Il faut susciter de nouvelles candidatures ! 

 
Le prochain CA aura lieu le 29 juin 2022 à 9h30. 
 

Tous les sujets ayant été traités, les participants partagent le verre de l’amitié pour l’anniversaire du 
Président! 

 
 
La secrétaire :                                                                              Le Président   :                                                                                    

 
   

 

                                                                               


